

Envejecimiento

Señor Director:

Respecto al editorial de ayer, estamos de acuerdo en que, a pesar de que el envejecimiento avanza a pasos agigantados y de manera evidente, aún no hemos sido capaces de tener una discusión abierta y franca entre todos los sectores. A los resultados del Censo podemos hacerles un zoom más significativo: la cifra del 14% se refiere a personas mayores de 65 años, cuando en rigor, según la OMS y las propias políticas públicas de Chile, se considera persona mayor desde los 60 años. Entonces, para ser exactos, en realidad el 19,8% de los censados pertenece a este grupo etario.

Se requieren políticas públicas que respondan a las necesidades de este grupo poderoso, activo y comprometido.

Eduardo Toro Nahmías

Director Conecta Mayor UC